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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2973例会 令和 4 年 4 月 20 日（水）
　（本年度第 29 回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長

司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督
生垣繁 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」
斉唱は感染拡大防止のため中止

出席報告
会員数48名 出席48名 欠席0名

（対象外0名） 出席率100%

お客様紹介 峯岸雅宏 会長
石井伸二 様（横須賀北 RC）
根岸君代 様（平塚北 RC）
加藤欣吾 様（イノベーションゲートウェイ湘南 RC）
鈴木宗太 様（横浜東 RAC 会長）

ご挨拶 鈴木宗太 様（横浜東 RAC 会長）
横浜東 RAC 創立 50 周年記念式典のお知らせ
日時：2022 年 5 月 7 日（土） 13：00 ～ 16：00
会場：ホテルキャメロットジャパン + オンライン

会長報告 峯岸雅宏 会長
1. 理事会報告

• 退会の件
2.  第 2 グループ 現・次期合同 会長 ･ 幹事会のご案内が届きま

した。幹事クラブ：川崎中 RC
日時：2022 年 5 月 17 日（火）18：00 ～
場所：ホテル精養軒
※現・次期の会長 ･ 幹事で出席して参ります。

3.  川崎中原 RC より、創立 35 周年記念例会のご案内が届いて
おります。

日時：2022 年 5 月 19 日（木）18：00 ～
場所：ホテル精養軒
コロナ禍の折、元会員を含めクラブ会員のみの参加。
ゲストは、第 2 グループガバナー補佐と親クラブよりエ
イドと会長・幹事をご招待とのことです。

4.  皆様にご協力いただきましたウクライナ人道的活動支援の
募金額は、65,122 円になりました。地区宛に送金済です。（再
度ご報告）

幹事報告 峯岸雅宏 会長（代読）
1. 地区からの来信

① 4 月 25 日（月）13：30 ～ 17：00 メモワールプラザソ

シア 21 にて開催の会長エレクト研修セミナー（PETS）
②に関する資料とご連絡が届きました。
※ 横山会長エレクトにお渡しいたしました。よろしくお

願いいたします。
2. 他クラブ例会臨時変更

本日はございません

委員会報告
大塚正一 親睦委員長
・ゴルフコンペ参加費について
先週の移動例会はたくさんの方にご参加いただきありがとう
ございました。ゴルフコンペの参加費を支払われていない方
は、大塚または横山会員へお知らせください。

横山芳春 会長エレクト
・次年度幹事の件
本日例会終了後、第 1 回被選クラブ協議会を開催いたします。

クラブフォーラム
青少年奉仕委員会

戸川俊雄 青少年奉仕委員長

青少年奉仕活動には、インターアクトクラブ（IA）、ロー
ターアクトクラブ（RAC）、ロータリー青少年交換、ロータ
リー青少年指導者養成プログラム（RYLA）の4つの活動があ
ります。
本日はこれら4つの活動に従事してきた会員の方々にお話をう
かがいます。

インターアクトクラブ（IA）
洪征治 インターアクトクラブ委員長

当クラブは、横浜あざみ RC と共同で「クラーク記念国際高
等学校 横浜青葉キャンパス インターアクトクラブ」のスポン
サークラブをしています。
コロナの影響で思うような活動ができていないのが現状です。
新年度になり、会長、幹事が代わり、新入生を迎える時期で
もあるので、クラブの活動をフォローしていくようにいたし
ます。

横山芳春 地区インターアクトクラブ委員長
2590 地区では 18 のインターアクトクラブがあり、約 500
名の生徒が所属しています。
コロナ禍当初は活動ができない、学校にも登校できないとい
う状況でしたが、最近では地区の多くのクラブが Zoom を使
うなどして活動しております。
また、4/24（日）には当地区が幹事で「全国インアーアクト
研究会」を開催いたします。こちらは各地区のインターアク



ロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）
大塚正一 会員

RYLA とは、クラブや地区によって実施される若者のための
リーダーシップ養成プログラムです。期間や目的によってプ
ログラム内容は変わります。以前 3、4 年続けて新入社員研修
として RYLA を利用しました。将来の知人を作るうえで、大
変役に立つであろうと考えてのことです。
社員も RYLA を通じて知り合った方としばらく親交があった
ようです。

ニコニコリポート 松田卓也 副会場監督

横須賀北 RC　石井伸二 様
お世話になります。

平塚北 RC　根岸君代 様
久方ぶりにメークアップさせていただきました。よろしく
お願いいたします。

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
先週の移動例会お疲れ様でした。久しぶりの泊まりは良かっ
たです。

武田信平 君
先週 15 日から ACL、アジアチャンピオンズリーグが始ま
りました。フロンターレは、マレーシアのジョホールバル
での集中開催、中２日で６試合という厳しい日程です。初
戦は、昨年の大会で敗れた蔚山現代（ウルサンヒュンダイ）。
前半に失点し苦しい戦いになりましたが、後半終了間際に
コーナーキックから押し込み同点、引き分けで終了しまし
た。第２戦は、若手主体の広州 FC。実力に差が有り、８対
０で勝利しました。次節は明日、マレーシアリーグのジョ
ホールと戦います。難敵ですが勝利をお願いします。

川野正久 君
石井さん、根岸さん、鈴木さん、ようこそいらっしゃいました。

戸川俊雄 君
先日の移動例会では皆様に大変お世話になり、ありがとう
ございました。青少年奉仕のフォーラムよろしくお願いい
たします。

松波登 君
新社屋披露宴を無事終えました。興建の小林社長、感謝し
ています。出席いただいた皆様、ありがとうございました。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、大部哲也 君、生垣繁 君、 
戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君、 
豊見山徹 君

今日は少し寒いですね。体調管理に気をつけましょう。
青少年奉仕のフォーラム、戸川さん、よろしくお願いします !!

移動例会参加者一同
先日の移動例会参加者でニコニコします。

親睦委員会： 半澤剛 君、丸山久 君、谷口一成 君、 
高橋純司 君、朝山浩 君、横山 芳春 君

横須賀北 RC 石井様、平塚北 RC 根岸様、横浜東 RAC 会長 
鈴木様、ようこそいらっしゃいました。
本日は青少年委員会のフォーラムを楽しみにしております。

トクラブ代表校より動画撮影していただいた活動報告を配信
（Zoom ウェビナー方式）する催しです。現段階で約 1,200 名
の方が参加を予定しております。
皆様もこの催しに参加していただけば、インターアクトでは
どのような活動をしているか、おわかりいただけると思いま
す。参加人数に少し余裕があります。ぜひご覧ください。

 ローターアクトクラブ（RAC）
横浜東 RAC 鈴木宗太 会長

RAC では 18 歳以上（2590 地区では 30 歳まで）の人々が集
まり、奉仕活動を通じて、リーダーシップと専門的なスキル
を育んでいます。
私は 2012 年に RAC に入会しました。また、2017-2018 年
度には地区代表も務めさせていただきました。
先程、「横浜東 RAC 創立 50 周年記念式典」についてお知らせ
しましたが、月 2 回の例会、行事も執り行っておりますので、
ぜひご参加ください。
青少年奉仕活動の1つのプログラムであったRACは、2019年
に国際ロータリーの加盟クラブに含まれることとなりました
が、皆様ロータリアンのご支援をいただきながら活動させて
いただくという形に変わりございません。引き続きご支援を
賜りたいと思っております。

ロータリー青少年交換
宮崎秀樹 会員

私は 1985 年に RC に入会し、今までに 2 人の交換留学生を
受け入れています。
RC 入会後程なくして、オーストラリア メルボルンからきた
交換留学生 アンディーさんを預かりました。当時、留学生は
滞在 1 年の間に 4 つの家庭に寄宿することになっており、私
たちは最後の家庭として、アンディーさんを迎えました。
アンディーはその頃には日本語も喋れるようになっており、
とても楽しい時間を共に過ごしました。
来日時 17 歳だったアンディーさんは今 53 歳。メルボルン大
学の医学部で講師を務めております。
1990 年にはオーストラリア パースからきた交換留学生 ステ
ファンさんを預かりました。今度は最初の家庭としてステファ
ンさんを迎えました。ステファンさんは、まだ日本語を全く
話せなかったので苦労しました。また、学校に通わなかったり、
別のロータリアンの方のお宅に泊まりに行ったりと問題を起
こすこともありました。
その彼は今、オーストラリアのパースに新しい RC を作りまし
た。「私の人生はロータリーなくして語ることができない」と
いつも言っております。
アンディーさんとステファンさんは私の息子たちとも交流が
続いております。息子がメルボルンに留学している間は面倒
をよく見てくれました。アンディーの結婚式に戸川会員とと
もに出席したのも良い思い出です。
その「ロータリー青少年交換」プログラムですが、今、2590
地区では受け入れ先がないという理由で行われておりません。
この現状を打破し、これから活躍してくれる若者たちの交流
を支えることはロータリアンとして大事なことではないで
しょうか。皆様と一緒にこの問題について話し合っていきた
いと思います。


